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出 席 委 員       

委 員 長         幡          慶    一 

 馬    場    和    子 

  辻          紘    一 委    員 

  岡          義    博 

教 育 長        横 田 淳 一 

欠 席 委 員       

  

説明のため会議に出席した者等 

教育部長 林 昇   

文化部長 松 木 健 吉   

教育部次長 
社会教育課長事務取扱 久 利 泰 夫   

教育部次長 
学校教育課長事務取扱 上 原 直 行   

文化部次長 
文化振興課長事務取扱 川 崎 正 視   

総務課長 川 田 喜 義   

総務課長補佐 南  岳 志   

総務課総務係長 佐々木啓明   

    

    

    

    

    

会議録署名委員            馬 場 和 子 

事務局担当書記            谷 本 泰 洋 

【特記事項】 傍聴人なし   



 ３

議 事 日 程      （１２月定例会） 

日程第１ １１月定例会会議録承認について 

日程第２ 議案第60号
高松市立小中学校の児童生徒の出席停止の命令の手続きに

関する規則の一部改正について 

日程第３ 議案第61号 屋嶋城跡調査整備検討委員会委員の委嘱について 

日程第４ 議案第62号 史跡高松城跡整備検討委員会委員の委嘱について 

日程第５ 報告事項  

 １ 平成１９年第５回高松市議会定例会について 

 ２ 平成２０年度高松市立幼稚園教員採用試験の結果について 

 ３ ２００８年高松市成人式について 

 ４ 高松市文化芸術・スポーツ教育連絡会の設置について 

 ５ 平成１９年度全国学力・学習状況調査について 

日程第６ その他 
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【平成１９年１２月２７日（木） 議 事 内 容】 

 

午後２時 開会               

委員長が，会議録の署名委員に馬場委員を指名。 

 

日程第１ １１月定例会会議録承認について 

 

委員長が，１１月定例会会議録承認について各委員に諮り，原案のとおり可決。 

                                                   

日程第２ 議案第６０号 

   議案第６０号 「高松市立小中学校の児童生徒の出席停止の命令の手続きに関する規

則の一部改正について」 

 

学校教育課長から，学校教育法の改正に伴い，同規則を一部改正することについて説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  このような規則が適用となるような実例はあったのでしょうか。 

○ 学校教育課長  高松市ではありませんが，全国では，何件かあるようです。しかし，

出席停止にするためには，様々な条件があり，まず，本人および保護者の理解を得

なければなりません。また，復帰したときのためにも，出席停止にしている期間の

サポートを十分にしなければならないということがあります。このように，いろい

ろな条件をクリアした上で適用していかなければならず，適用する際には難しい壁

がありますが，全国では何件か実例があるようです。 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

日程第３ 議案第６１号 

   議案第６１号 「屋嶋城跡調査整備検討委員会委員の委嘱について」 

 

文化振興課長から，屋島城跡城門遺構の解体整備着手に伴い，屋嶋城跡調査整備検討委
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員会に地盤工学の専門委員を平成２０年１月４日付けで追加委嘱することについて説明。 

 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

日程第４ 議案第６２号 

   議案第６２号 「史跡高松城跡整備検討委員会委員の委嘱について」 

 

文化振興課長から，史跡高松城跡整備検討委員会委員の任期満了に伴う改選により，平

成２０年１月９日付けで，新任１人，再任５人の委員を委嘱することについて説明。 

 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

日程第５ 報告事項 

   報告事項１ 「平成１９年第５回高松市議会定例会について」 

 

教育部長および文化部長から，平成１９年第５回高松市議会定例会における教育委員

会関係の質問および答弁等について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  携帯・インターネット被害対策に関する質問についてですが，児童・生徒

が，どのくらい携帯電話やパソコンを所有しているか，実態把握はできているので 

しょうか。 

○ 学校教育課長  ２年ほど前に携帯電話所有の調査を実施したことはありますが，小学

校で平均９パーセント，学年が上がるほど割合が高くなっており，小学６年生では
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１３パーセント程度となっています。中学校では，平均３１パーセントであり，中

学３年生では３８パーセント程度です。最新のデータはありませんので，現在では，

このときよりも割合が高くなっていると思います。しかし，携帯電話やパソコンを

所有しているかどうかについては，個人情報に関わる部分でもあり，非常に調査し

にくい面がありますので，各学校で調査を行うにしても，対応に苦慮しています。 

○ 委  員  知らずに有害なサイトにアクセスして被害に遭う可能性も，以前より高く

なっているのではないでしょうか。 

○ 学校教育課長  高くなっていると思います。そのような問題に対する指導の手引書を

学校へ配布して，学校には指導を促しているのですが，学校だけでは指導しきれな

いところがありますので，高松市ＰＴＡ連絡協議会などにも配布して，指導してい

ただきたいと考えています。 

○ 委  員  以前，教科書を採択する際に見せてもらった「技術」の教科書では，その

ような問題が掲載されていて，学校できちんと指導するようになっていました。 

○ 学校教育課長  中学校では，有害サイトなどの問題は，情報教育として指導するよう

になっています。 

○ 委  員  フィルタリングなどは，進めていかなければなりませんね。 

○ 学校教育課長  メーカー側にも，そのような動きがあることが報道されていました。

また，特定のパスワードを使用しないとアクセスできないサイトには，他人を中傷

するような書込みがされていることもあります。 

○ 教育部長  そのことは，一般に「学校裏サイト」と呼ばれ，答弁でも述べているので

すが，携帯電話でしかアクセスできなかったり，パスワードがないと閲覧できない

ものが多くあり，一説では，全国で１万５千以上のサイトがあると言われています

が，実態は分からないというのが現状です。 

○ 委  員  全国学力・学習状況調査に関する質問についてですが，教育長の答弁にあ

るように「学校の序列化や過度な競争につながらないよう，数値の公表は行わない」

ということは，とても大事なことだと思います。ほかと比べるのではなく，自分の

学校の結果を研究し，問題点を探り出して，今後の生活指導や学習指導に役立てて

ほしいと思います。また，今回の全国学力・学習状況調査の最後には，子どもたち

の生活状況等を調査する項目があったようですが，このようなことも大事にしてほ

しいと思います。生活習慣と学業成績に関連があるかどうかは分かりませんが，保
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護者に子どもの生活習慣を正しくすることを働きかけていくことも大事ではないで

しょうか。 

 

   報告事項２ 「平成２０年度高松市立幼稚園教員採用試験の結果について」 

 

学校教育課長から，平成２０年度高松市立幼稚園教員採用試験の第１次選考試験およ

び第２次選考試験の合格者数等について説明。 

 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

   報告事項３ 「２００８年高松市成人式について」 

 

社会教育課長から，平成２０年１月１４日サンポートホール高松を会場に開催される

２００８年高松市成人式について説明。 

 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

   報告事項４ 「高松市文化芸術・スポーツ教育連絡会の設置について」 

 

文化振興課長から，文化芸術およびスポーツ事業と学校教育との連携を密にし，円滑

な実施を図るため，連絡会を設置したことについて説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  この連絡会は，教育委員会の教育部，文化部の管理職員で構成されていま

すが，市長部門など，立場の異なる中立的な職員にも参加してもらう必要はないの

でしょうか。 

○ 文化振興課長  この連絡会は，大きな教育的方針を立てるためのものではなく，現在

の高松市教育委員会で行っている事業を，どのように連携させ，学校教育に反映さ
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せていくかを話し合うものでありますので，部外の職員を連絡会に入れることは考

えていません。 

 

委員長が，報告事項５について，地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第６

項の規定により，会議は公開しないことを各委員に諮り，非公開とすることに決する。 

 

   報告事項５ 「平成１９年度全国学力・学習状況調査について」 

 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

日程第６  その他 

社会教育課長から，１２月２６日に開催された平成１９年度第２回高松市社会教育委員

会議の開催結果について報告。 

午後４時２０分 閉会 

議決事項 

「高松市立小中学校の児童生徒の出席停止の命令の手続きに関する規則の一部改正につい

て」 

「屋嶋城跡調査整備検討委員会委員の委嘱について」 

「史跡高松城跡整備検討委員会委員の委嘱について」 


